

Medio	LAS ULTIMAS NOTICIAS
Fecha	01/09/2016
Mención	U. Alberto Hurtado detalló los destrozos que dejó la toma. Habla Gustavo Orellana, presidente de la FEUAH.

Casa de estudios estimó daños en más de \$ 100 millones

U. Alberto Hurtado detalló los destrozos que dejó la toma

Un sumario determinó la suspensión por un año de 24 alumnos y la expulsión de una estudiante de Pedagogía.

Rocío Rodríguez

Desperfectos en las cámaras de seguridad y en los equipos de aire acondicionado; 33 puertas despedazadas; 456 sillas estropeadas; ocho data show extraviados; siete computadores averiados; rayados en las fachadas, patios y casinos. Este es parte del inventario de daños que elaboraron las autoridades de la Universidad Alberto Hurtado, tras más de un mes en toma.

A principios de junio, los estudiantes

votaron la ocupación del establecimiento en rechazo a la reforma de educación superior que se tramita en el Congreso. Treinta y seis días después, la medida culminó con el desalojo por parte de Carabineros y múltiples destrozos avaluados en más de \$ 100 millones. Ante la magnitud de los desperfectos, la universidad abrió un sumario interno que determinó la sanción de 25 universitarios. Uno de ellos fue expulsado y 24 fueron suspendidos durante dos semestres académicos.

"Según lo establecido por el reglamento de conducta y convivencia, se aplicó un procedimiento a los estudiantes detenidos por Carabineros durante el desalojo de la ocupación ilegal de la universidad", señaló la UAH a través de un comunicado. "Este procedimiento permite resguardar la existencia de mínimos esenciales para el desarrollo de las actividades de la universidad", agregaron.



ABRAHAM MARQUEZ

Para la Federación de Estudiantes, la acción responde a "una persecución política". Su presidente, Gustavo Orellana, quien también fue suspendido, asegura que la institución no cuenta con pruebas que vinculen a los estudiantes sancionados con los destrozos. "No sabemos cuál fue la toma que ellos vieron, porque nosotros vivimos una toma distinta. Esos \$ 110 millones no sabemos de dónde salen", alega.

Javiera Loader, alumna de 2° de Pe-

dagogía de Artes, recibió la peor parte: "Me expulsaron por estar en la universidad el día del desalojo. Mi rendimiento académico era bueno, voy a tener que volver a dar la PSU para entrar a otra universidad", dice.

La indignación de los estudiantes llegó a tal extremo que este miércoles irrumpieron en la oficina del rector para pedirle explicaciones. La protesta culminó con un violento enfrentamiento entre los universitarios y Carabineros.

Los estudiantes se manifestaron en la universidad en contra de las sanciones.